

## Konzert

# Beste Stimmung im Engelgarten

**Bartenbach.** Beste Stimmung herrschte beim Konzert der Band Acoustic Power beim Gasthaus zum Engel in Bartenbach. Damit alle Besucher Platz fanden, wurde der Biergarten aufs Nachbargrundstück ausgedehnt. Das Repertoire der Band ist breit gefächert, so dass fast jeder Geschmack bedient wurde. Die Leute klatschten, wippten, tanzten und johlten im Takt der Band mit. „So eine tolle Stimmung hatten wir noch nie im Engel“, lobte Organisator Martin Dangelmaier.



Voll besetzt war der Biergarten des Gasthauses Engel beim Konzert der Band Acoustic Power in Bartenbach.

*Foto: Dieter Köder*